
（８）市長として、「これだけは是非取り組みたい」というものは何か、お伺いします。

（１）現在の鶴ヶ島の問題点や課題は何であると分析していますか。

　さて、昨今の地方行政の現状としては、少子高齢化、施設の老朽化、財政の確保

くは市区町村単独で解決できるようなものでなく、首長としてはどう解決に向けてい
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答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　さらに鶴ヶ島市を一歩前へ 　　　　　（６０分）

市長選挙においてのご当選を心よりお祝いを申し上げます。今後は７万市民の代

　齊藤芳久市長におかれましては、平成２９年１０月１５日に告示されました鶴ヶ島

表として辣腕を振るって頂けるものと大変に期待をしています。

市長

などのまさに市民生活に直結した課題が数多くあります。そして、それらの課題の多

　齊藤市長の公約を見ますと、「行政」「産業」「教育」「健康福祉」など、さまざまな課

けばよいのか頭を抱えてしまうこともあると思われます。

（２）現在の市のリーディングプロジェクトの今後の方向性について伺います。

（３）今後の行政運営、行政組織のあり方についてはどのようにお考えですか。

題につき、その方向性を掲げておられます。

　新しく、鶴ヶ島をさらに「一歩前へ」進める方策について、以下順次質問をします。

（４）鶴ヶ島市の産業を発展させる政策についてのお考えを伺います。

（５）今後の都市基盤整備の方向性についてお伺いします。

（６）鶴ヶ島市の教育とはどのようにあるべきか、お考えをお伺いします。

（７）鶴ヶ島市の財政運営のあり方、財政の安定化についてお伺いします。


